

## Open de Lignano (Italie) du 6 au 8 Mars 2015



Après 3 jours de stage au creps de Boulouris du 2 au 4 mars les jeunes Guillaume Alcyde et Mattéo Orsini, ont pris la route en compagnie d'Eric Angles pour l'Open d'Italie qui se déroule comme chaque année à Lignano.

Une compétition très intéressante pour nos jeunes azuréens.

Le vendredi début du par équipe ou ils sont associés au jeune Rhônalpin Florian Bourrassaud (cadet 2).

La sélection termine 2<sup>ème</sup> de poule, en réalisant un premier match sans faute contre la Bosnie Herzégovine : victoire 3/0 (Mattéo 1v. 11/6 à la belle ; Guillaume 1v. 3/0 et Guillaume associé à Florian gagne le double 11/4 à la belle).

La deuxième rencontre bien plus difficile nous oppose au futur vainqueur de la compétition, les Allemands ... Xu Janick n°4 de la compétition et Meng Fanbo n°9. Défaite logique 3/1 ...A noté la belle victoire de Florian sur le n°9 lors du 1<sup>er</sup> match, et une défaite de Guillaume sur le vainqueur de la compétition individuelle 11/7 à la belle...

(Florian 1 victoire et 1 défaite, Guillaume 1 défaite, Guillaume et Mattéo défaite en double). Elimination sans rougir de cette belle équipe qui n'a rien à se reprocher...

Dans le tableau simple, les deux jeunes respectivement 34 et 36 terminent 2<sup>ième</sup> de poule et intègrent le tableau à élimination directe.

Guillaume n°2 de poule perd son premier match 3/1 contre le slovaque Orac Daniel n°13 (7,7,-10,2) et gagne 3/0 contre Short Cade (Nouvelle -Zellande, nc ).

Mattéo n°3 de poule s'incline contre l'espagnol Soria Javier (n°20) 3/1, et gagne l'Italien Petriccioli Mattéo à la belle 11/4...

Qualifiés tous les deux pour les 32<sup>ème</sup> de finale, Guillaume se défait sans difficulté du jeune luxembourgeois Georges Steven et s'incline en 16<sup>ème</sup> de finale sur le Hongrois Handras Csaba (n°16) 3/0.

Mattéo quand à lui se retrouve opposé au russe Linev Pavel, tête de série n°19 (n°40 mondial -15 ans). Un match de toute beauté ou Mattéo après avoir remporté le 1<sup>er</sup> set 11-7, perd les 2 manches suivantes 6 et 8, mais réussit à redresser la situation en s'imposant sur un score sans appel 6 et 5. (7/-6/-8/6/5).

En 16<sup>ième</sup> de finale, Mattéo s'incline contre l'Italien Rossi Carlo n°5 de la compétition (3/0). Rossi plus performant dans le jeu de table et sortie du jeu court à bien neutralisé Mattéo qui n'a pas à rougir de sa défaite et à montrer toutes ses qualités en dominant très souvent son adversaire une fois le jeu lancé.... Cette compétition très enrichissante pour les jeunes permet de prendre conscience du travail à effectuer, et leur demande plus d'exigence sur la gestion des émotions et préparation avant match...

Félicitations à tous les deux pour leur comportement tout au long de la compétition et le soutien qu'ils ont apporté à Florian dans les Teams...

